

## **Pesan untuk Mahasiswa KKN: Jadilah Utusan Unimal yang Meninggalkan Kesan Positif Bagi Masyarakat**



Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh, Dr Muhammad Daud. Foto: bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh, Dr Muhammad Daud menyampaikan dalam dua tahun terakhir pelaksanaan KKN kurang maksimal itu disebabkan masa pandemi Covid-19 yang begitu parah sehingga mahasiswa hanya ditempatkan di seputaran kampus.

"Hari ini dengan membaiknya kondisi, maka mahasiswa akan ditempatkan selama satu bulan di setiap desa yang akan dilaksanakan KKN. Mata kuliah KKN ini sangat menarik, karena bisa memiliki pengalaman tersendiri nantinya bersama masyarakat yaitu dengan cara bergaul, menjadi tim mediasi, dan bisa melakukan perubahan-perubahan kearah yang lebih baik," katanya saat memberi pembekalan kepada ratusan mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) di GOR Cunda, Lhokseumawe, Selasa (14/6/2022).

M Daud mengapresiasi kepada seluruh stakeholder yang mau membantu terlaksananya kegiatan KKN tersebut khususnya bagi pemerintah Aceh Utara. Semester ini, pihaknya melaksanakan tiga skema KKN yang sedang dan akan berjalan.

"Saat ini ada 29 mahasiswa Unimal yang sedang melaksanakan KKN Kolaborasi bersama dengan Universitas Syiah Kuala, Universitas Teuku Umar, dan Universitas Samudera yaitu lokasinya di Aceh Tengah tepatnya di Kecamatan Kebanyakan dan Bintang," ungkap M.Daud.

Kemudian, untuk KKN Reguler yang pembekalannya dilaksanakan hari ini, pihaknya akan mulai memberangkatkan mahasiswa tersebut besok (15/6/2022) ke desa masing-masing di dua kecamatan yaitu Paya Bokong dan Pirak Timu sebanyak 302 mahasiswa sampai dengan tanggal 15 Juli mendatang.

Selanjutnya, M. Daud menyebutkan, Unimal juga akan mengirim peserta untuk KKN kebangsaan yang dilaksanakan oleh direktorat kelembagaan Ditjen Dikti Riset sekaligus bekerja sama dengan Badan Kerja Sama (BKS) PTN Indonesia Wilayah Barat yaitu KKN bersama.

"Untuk KKN ini kami sudah melakukan seleksi sebanyak 10 mahasiswa yang nanti akan diberangkatkan pada tanggal 15 Juli 2022. Karena KKN nya juga selama satu bulan yaitu dari 18 Juli hingga 18 Agustus," sebut Muhammad Daud.

Dengan semakin banyaknya skema KKN, mudah-mudahan semakin menambah pengalaman belajar dan semakin meningkatkan kompetensi lulusan Unimal. Kemudian, KKN setiap tahunnya itu menjadi salah satu momentum untuk mengangkat ranting nama Universitas Malikussaleh di dunia media sosial maupun berita.

**[Baca: Ratusan Mahasiswa KKN Unimal Diberi Pembekalan](#)**

"Kepada adik-adik KKN saya berpesan jadilah utusan Unimal yang meninggalkan kesan positif kepada masyarakat. Mudah-mudahan apa yang sudah kita rencanakan ini bisa berjalan dengan baik dan membawa manfaat bagi mahasiswa dan kemajuan Unimal di masa depan,"pungkasnya.[tmi]

**Tanggal:** 14 June 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [KKN](#),